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普段見れないところが見られたのでとても楽しかった 

とっても楽しかったです。 

阪急電車の見学は良かった。このようなイベントは続けて欲しい。 

とっても楽しかったです。 

地域エネルギー課の事前説明は子どもにもわかりやすく、大人にも勉強になる内容でした。 

電気や水を大切にすることに“うん、うん”と言いながら子どもが聞いており、今回の様な話
を子どもたちが聞く機会があれば良いなぁと思いました。 



地球温暖化など環境に対するご意見・ご質問 
（回答いただいた方からの抜粋） 

熱中症対策でクーラーを利用するが、温度が冷えすぎないように気をつける、 
なるべく部屋でかたまって過ごすなど気をつけているが、市における電力使用量の推移な
どを知る機会があれば、さらに身近に節電のことが感じられると思う。 

地域エネルギー課があるのを初めて知った。広報などで啓発活動を更にしていったらよいと
思った。 

環境部地域エネルギー課があるのを知りませんでした。とてもいい事なので、幼稚園や小
学校でも今日の様に分かりやすく説明してもらえればなぁと思いました。小さい頃から考え
ていくのも大切かと・・・ 

説明が良かった。 
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参加者９９名～ご参加・ご回答いただき ありがとうございました～ 
（ ※ 参加者された大人の方にのみ、アンケートを実施いたしました）   


